



▪ Ministerio de Trabajo insta a sector privado dar facilidades a empleados que irán al referéndum

ESCUCHE

| **CPN RADIO 27 oct** | El ministro de Trabajo, **Carlos Almerí**, solicitó al sector privado que brinde todas las facilidades para que sus empleados, ciudadanos de las 16 regiones que participarán en el referéndum para la conformación macrorregional, puedan cumplir con su deber este domingo.

Almerí Veramendi dijo esperar que los resultados de esta consulta popular sean positivos y que se pueda concretar la fusión de dos o tres megajurisdicciones que impulsen al Perú.

De otro lado, el ministro de Trabajo en **CPN RADIO**, dejó abierta la posibilidad de concretar el reajuste del monto de la Remuneración Mínima Vital (RMV) a través de un decreto urgencia.

Sostuvo que si no se logra alcanzar un acuerdo sobre este asunto en el Consejo Nacional de Trabajo, entonces tendrá que intervenir el Poder Ejecutivo.

Almerí Veramendi también opinó que la Organización Internacional de Trabajo (OIT) debería elaborar un informe específico sobre la situación del salario básico en el Perú, con el objetivo de tratar este importante tema de forma detallada.